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Extrait Procès-Verbal du Comité De Direction (CDD) - PLENIER 
Polytech Nice Sophia 

Séances du 10 avril 2025 

 

 

OUVERTURE DE SÉANCE – 13h30 

 

Nom, Prénom : Fonction  PRESENTS : 14 

CAMINADA, Alexandre Professeur, Directeur PNS X+1 

ABCHICHE, Nadia Maître de conférences, Directrice du PeiP X 

ARRIGHI, Nicole Maître de conférences, Directrice dpt Génie Biologique (GB) X 

BOULBE, Cédric Maître de conférences, Directeur dpt Mathématiques Appliquée et Modélisation MAM) X 

BURLET, Jean-Laurent Professeur agrégé, Directeur dpt Bâtiments Intelligents et Durables X 

CALLAGHAN, Delphine Professeur, Directrice de la Communication et de la Vie Etudiante X 

COHEN, Stéphanie Responsable du service des finances  

DEVAUX, Emilie DAC PNS X 

FRANQUET, Erwin Directeur Polytech’Lab  

GAETANO, Marc Maître de conférences, Directeur des Relations Internationales X 

GOUDON, Thierry Professeur, Directeur laboratoire LJAD  

LORENZINI, Philippe Professeur, Directeur des admissions  

MALLET, Frédéric Professeur, Directeur laboratoire I3S  

MIRAMOND, Benoit Professeur, Directeur de la Recherche X 

MULLER, Fabrice Professeur, Directeur dpt Ingénierie des Systèmes Electroniques (ISE), Directeur de 
la Qualité et amélioration continue 

X 

RISSO, Christine Maître de conférences, Directrice des Etudes  

SARGENTI, Elisabeth Professeure, co-responsable du département DLH X 

SAUCE, Gerard Professeur, Directeur des Relations Entreprises X 

STARAJ, Robert Professeur, Directeur du laboratoire LEAT  

TIGLI, Jean-Yves Maître de conférences, Directeur dpt Sciences Informatiques X 

TONIN, Cyril Responsable SI  
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# SUJETS À L’ORDRE 
DU JOUR 

DISCUSSIONS ET VOTES ACTIONS  SUIVI   

1 Validation du PV 
de la séance du 13 
mars 2025 

Alexandre CAMINADA laisse au CDD jusqu’au 14 avril pour faire des commentaires sur le PV du 13/03/2025 

 

ED : déposer 
le PV sur 
intranet  

FAIT 

2 Point modélisation 
des maquettes 
2025-2026 

Amelie BEDOUET informe que la date limite de dépôt des maquettes était fixée au 14 mars dernier. La dernière 
maquette été déposée ce jour sur GEODE.  Alexandre CAMINADA remercie l’ensemble des acteurs pour le travail 
réalisé. Katia BARRAL a démarré la modélisation des maquettes. 

Lors d’une réunion organisée avec la DEF, celle-ci a signalé qu’un nouveau glossaire est en vigueur depuis 2 ans, ce qui 
nécessite une révision de nommage de certains éléments des maquettes, parmi les évolutions impactant la structure :   

- Le « Semestre aménagé » est désormais considéré comme un « parcours » 
- Les « mineures », auparavant traitées comme des parcours, deviennent « des blocs ». 

Ces ajustements impliquent des modifications structurelles dans APOGEE, ce qui risque de retarder le travail de 
modélisation effectué par Katia. Amélie BEDOUET a donné son accord à la DEF pour intégrer ces évolutions, sous 
réserve que celle-ci apporte un soutien technique à Katia. 

Emilie DEVAUX, rappelle que tout doit être terminé au plus tard le 1er juin, car c’est la date prévue d’ouverture d’ADE 
et donc de la saisie des EDT. 

  

3 Présentation du 
calendrier des 
actions de 
sensibilisation 
(DDRS, Racisme et 
antisémitisme, 
Discriminations, 
VSS, Inégalités, 
Addictions 

Delphine CALLAGHAN présente le calendrier prévisionnel des actions de sensibilisation qu’elle souhaite mettre en 
place pour l’année prochaine. Ces actions porteront sur les thématiques suivantes : DDRS, lutte contre le racisme et 
l’antisémitisme, discriminations, violences sexistes et sexuelles (VSS), inégalités et addictions. 

Elle précise qu’elle souhaite cette année lancer les premières actions dès la rentrée afin d’éviter de devoir 
repositionner ces actions en début d’année sur un autre créneau.  

Thème abordé Format Date Durée Cible Horaire Coût 

Bienvenue à PNS : valeurs + charte bonne 
conduite 
Racisme / antisemitisme 

Quizz / échanges 01/09/2025 45 min PeiP1 13h30  

Bienvenue à PNS : Écologie : bilan carbone Atelier Ice breaking 01/09/2025 45 min PeiP1 14h15  

Delphine 
CALLAGHAN 
: intégrer ces 
actions dans 
le calendrier 
pédagogique 
et prendre 
en charge 
l’organisatio
n des 
activités 

EN COURS 
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Bienvenue à PNS : valeurs + charte bonne 
conduite 
Racisme / antisemitisme 

Quizz / échanges 02/09/2025 45 min 3A 13h30  

Addictions et sensibilisation routière 
Ateliers G-Addiction 
(3 x 20min) 

9-16/09/2025 1h00 PeiP1  500 € 

Discriminations : racisme-antisémitisme 
Court-metrage et 
table ronde 

14/10/2025 45 min 3A 11h15 
Frais de 
déplacement 
intervenants 

Discriminations : racisme-antisémitisme 
Escape Game G-
Addiction 

14/10/2025 journée PeiP1  1000€ / 100 
pers 

Inégalités : Homme/Femme - violences (Sylvie) 
Témoignages 
Femmes 
Ingenieures 

11/02/2026 2h    

CVSS : Violences Femmes (PeiP 1 + 3A)  
Théâtre forum (La 
Mue des crocodiles 
> mars) 

oct ou mars 1h30 
PeiP1 + 

3A 
12h15 + 
10h15 

attente devis et 
dispo 

Discriminations  
Ateliers A part Ted / 
jeu VSS - voir avec 
Sylvie 

Fev 1h15 3A 
creneau 

TP 
 

Commentaires du CDD :  

- Concernant l’intervention de G-addiction, Nadia ABCHICHE rappelle qu’Anne VIGOUROUX a réalisé 
un sondage auprès des étudiants suite aux interventions de l’an dernier et que les retours étaient 
mitigés, en particulier sur l’atelier trottinette. Elle propose pour cette année de permettre aux 
étudiants de choisir les ateliers auxquels ils souhaitent participer, plutôt que de leur imposer. Elle 
recommande également de revoir les horaires des interventions avec l’association, car les ateliers 
programmés en fin de journée ont été moins percutants. 

Par ailleurs, concernant l’activité d’escape game, elle précise quel Delphine devra prendre en charge 
l’organisation des groupes, car l’équipe pédagogique ne pourra pas s’impliquer cette année dans la 
gestion logistique de cet évènement. Delphine valide cette organisation. 

- Après discussion, le CDD confirme l’annulation de l’intervention de la troupe de théâtre organisé par 
UniCA, car leur intervention ne correspond pas aux attentes  

- Gérard SAUCE propose également d’intégrer les activités avec le calendrier des 5A FISA. Il rappelle 
que les 5A FISA sont tous présents en même temps 2 semaines en S10.  
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- Le CDD ajoute qu’il serait également pertinent d’envisager un suivi post-actions afin de renforcer 
l’impact de ces sensibilisations. 

4 Point qualité Fabrice MULLER présente le calendrier et les actions à venir dans le cadre du prochain audit interne. Il 
rappelle que l’ensemble des documents doit être transmis au plus tard mercredi prochain à Philippe 
ROCHE. 

Concernant les évaluations des enseignements, il rappelle aux directeurs de département qu’il est 
nécessaire de vérifier si les responsables ont commencé à planifier les évaluations pour le semestre 2. 

Par ailleurs, les responsables du DPT DLH et de la pédagogie d’anglais n’ont pas accès à l’équipe Teams 
dédiée aux évaluations. Il faut demander à Christine RISSO d’accorder des droits de propriétaire à plusieurs 
utilisateurs afin de faciliter la gestion de cet espace collaboratif. 
 

F. MULLER : 
demander le 
partage des 
droits de 
propriété du 
TEAMS 
évaluation 
des 
enseigneme
nts à C. Risso 

EN COURS 

5 Point DDRS Cédric BOULBE informe que les 5 groupes de travail se sont réunis courant mars et que chaque groupe a rédigé des 
fiches actions. Il est prévu demain une réunion avec Léna notre consultante qui nous accompagne pour analyser les 
fiches et construire le plan de transition de l’école. 

Le CDD souligne que l’accompagnement réalisé par Léna est de qualité et qu’elle prend beaucoup de temps pour 
nous accompagner dans ce projet. 

Alexandre CAMINADA demande si la signature des accords de Grenoble est envisageable une fois le plan de 
transition défini. Cédric BOULBE indique qu’au vu des engagements des accords et de l’avancement du projet TES, 
l’école peut s’engager. 

Le directeur propose d’inclure Erwin Franquet pour finaliser le plan et de le relancer pour le poste de chargée de RSE. 

 

  

6 Retour arbitrages 
campagne 
d’emplois 25/26 

Emilie DEVAUX présente au CDD les arbitrages reçus concernant les demandes ATER ainsi que les renouvellements 
des enseignants contractuels pour 2025-2026. Toutes nos demandes ont reçu un arbitrage favorable. 
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Arbitrage ATER :  

STRUCTURE 
DEPARTEMENT 

disciplinaire principal 
LABORATOIRE 

SECTIO
N CNU  

PROFIL  
(libellé de la fiche de poste) 

 
QUOT

ITE 

Arbitrage 
gouvernanc

e 

POLYTECH MATHEMATIQUES POLYTECHLAB 60-62 
ENERGETIQUE DU 

BATIMENT 
100% FAVORABLE 

POLYTECH MATHEMATIQUES LJAD 26-25 
MATHEMATIQUES 

APPLIQUEES 
100% FAVORABLE 

POLYTECH INFORMATIQUE I3S 27 INFORMATIQUE 100% FAVORABLE 

POLYTECH ELECTRONIQUE 
LEAT/I3S/POL

YTECHLAB 
61 SYSTEMES EMBARQUES 100% FAVORABLE 

Arbitrage Enseignants contractuels :  

Matricule agent 
Nom, prénom de l'agent 

contractuel en poste 
Composante / EUR 

principale 
Arbitrage Gouvernance 

AZU000081132 BOUNOUAS, NASSIM POLYTECH FAVORABLE au renouvellement de l'agent  

AZU000091795 VELLA, BENAJMIN POLYTECH FAVORABLE au renouvellement de l'agent  

AZU000152740 CAPELLA, LAURENT POLYTECH FAVORABLE au renouvellement de l'agent  

AZU000045472 SAUCE, GERARD POLYTECH FAVORABLE au renouvellement de l'agent  

AZU000150029 RAED, JAFAR POLYTECH FAVORABLE à la publication du poste 
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AZU000109129 MOUKITE, ZAKARIA POLYTECH 
FAVORABLE aux mêmes conditions que 

l'année dernière 

AZU000152947 IBRAHIM, OUSSAMA POLYTECH FAVORABLE au renouvellement de l'agent  

AZU000061761 SARGENTI, ELISABETH POLYTECH 

FAVORABLE au renouvellement de l'agent  
Support de poste de M. GALAN vacant-

comme demandé positionnement de Mme 
SARGENTI sur ce support 

  
VACANT (GERREY, 
ALEXANDRA) 

POLYTECH FAVORABLE à la publication du poste 

AZU000150274 CHARLOT, HERVELINE POLYTECH FAVORABLE au renouvellement de l'agent  

AZU000078587 SOCHINSKII, ARKADII POLYTECH FAVORABLE au renouvellement de l'agent  

AZU000030527 BATICA, JELENA POLYTECH FAVORABLE au renouvellement de l'agent  

AZU000150229 LAVIT, NATALIIA 
POLYTECH / EUR 

DS4H 
FAVORABLE au renouvellement de l'agent  

AZU000125500 NAZIFIFARD, MOHAMMAD 
POLYTECH/POLYTE

CH LAB 
FAVORABLE au renouvellement de l'agent  

 

 

7 Avancement dépôt 
des maquettes 

Alexandre CAMINADA précise que toutes les maquettes sont maintenant déposées. 

Jean-Laurent BURLET précise qu’il est mécontent de la réduction de la maquette BAT FISE de 24h car celle-ci a été 
modifiée par le directeur sans son accord préalable. Un important travail avait déjà été engagé afin de ramener le 
volume horaire à 1 863 heures en 2025/26 et tout a été planifié pour atteindre les objectifs fixés en 2026/27. Il 
indique que le volume d’heures dédiés aux sciences et techniques devient trop faible et que cet avis est partagé par 
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les entreprises consultés en conseil de perfectionnement. Il indique que les étudiants en échange du Canada sont plus 
performants que nos étudiants en sciences. 

Alexandre CAMINADA indique que notre modèle de travail demandé à nos étudiants, en heures de face-à-face et en 
heures de travail personnel, et notre modèle d’évaluation, doivent être repensés. Il indique que le contenu des 
enseignements des humanités sera revu en 2026/27 par Elisabeth SARGENTI en analysant les besoins des FISE et FISA 
de toutes les formations et que l’école devra aussi intégrer l’approche par compétences dans ses cursus en 2026/27 
avant le dossier de renouvellement de l’école de 2027. Cela sera l’occasion de revoir le modèle pédagogique (face-à-
face vs travail autonome, et évaluation des compétences vs notes) et la répartition des heures d’enseignements entre 
les sciences et technique et les sciences des humanités.  
 

8 Projet 1000 
ingénieurs 

Alexandre CAMINADA a reçu quelques propositions. Il précise qu’il est possible de lui faire parvenir de nouvelles 
propositions jusqu’à la semaine prochaine. 

  

 Levée de la séance Alexandre CAMINADA lève la séance à 15h33. 
 

  

 


